

**PRESS RELEASE**



**COMMUNIQUÉ**

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 22

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
le 28 mars 1969

COLLOQUE SUR LE CANADA ET  
LES NATIONS UNIES

L'Institut canadien des Affaires internationales a organisé, de concert avec le ministère des Affaires extérieures, un colloque qui aura lieu au Guild Inn de Toronto, du 28 au 30 mars, sur la politique du Canada vis-à-vis des Nations Unies. Le colloque sera fondé sur un projet de révision qu'a rédigé Monsieur George Ignatieff, ex-représentant permanent du Canada auprès des Nations Unies à New York et sur d'autres documents élaborés par des personnes qui prennent part au colloque à titre privé. Le colloque sera présidé par Monsieur Gordon Hawkins, directeur général de l'Institut.

On trouvera en annexe un message spécial qui doit être lu au colloque au nom du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp. Le ministre sera représenté au colloque par son secrétaire parlementaire, Monsieur Jean-Pierre Goyer.